

Farc han violado cese unilateral del fuego en cuatro oportunidades

Así lo sostiene el Cerac, que no obstante, reconoce que este continúa siendo el periodo con los menores niveles de violencia desde 1975.

El Centro de Recursos para el Análisis de Conflictos (Cerac) divulgó en las últimas horas un informe respecto al monitoreo de las medidas de desescalamiento del conflicto en Colombia, revelando que las Farc han violado en cuatro ocasiones el cese unilateral del fuego.

El reporte -publicado diez semanas después de que iniciaran las medidas de desescalamiento- sostiene que se han registrado cuatro acciones ofensivas que cuentan con información documental suficiente que permite calificarlas como violatorias del cese de las Farc y tres acciones posiblemente violatorias, que requieren verificación de su autoría por parte de las autoridades judiciales.

“Una de estas acciones fue aceptada por las Farc confirmando la violación de su cese de acciones ofensivas. En este mismo periodo, Cerac ha registrado 9 combates entre el grupo guerrillero y la Fuerza Pública en Antioquia, Cauca, Caquetá, Meta, Tolima y Valle del Cauca, en los cuales han muerto 9 guerrilleros y 2 integrantes del Ejército; además resultaron heridos 3 guerrilleros”, sostuvo la institución.

Según advierte el Cerac, uno de los grandes riesgos de seguridad en el cumplimiento de las medidas del desescalamiento del conflicto son los integrantes de las columnas móviles y milicias. “En esta oportunidad un grupo de milicianos del frente 6 de las Farc fue el que realizó el ataque al Ejército”.

El Centro sostiene además que durante la semana comprendida entre el 22 y 29 de septiembre, no se registró ninguna operación militar con el uso de bombas desde plataformas aéreas en contra de campamentos de las Farc.

Pese a las acciones violatorias del cese de las Farc, el Cerac asegura que aunque esto supone el rompimiento de los niveles nulos de violencia que se habían registrado en las últimas cinco semanas, este continúa siendo el periodo -de seis semanas- con los menores niveles de violencia desde 1975.

<http://www.elespectador.com/noticias/paz/farc-han-violado-cese-unilateral-del-fuego-cuatro-oport-articulo-589682>